



DOCH-
ETWAS-
BLEIBT.DE

Trauerchat für Jugendliche
und junge Erwachsene

Ehrenamtliche Chatbegleiter*innen gesucht

Du hast selbst Trauererfahrung gemacht und möchtest andere in ihrer Trauer unterstützen?
Du bist zwischen 18 und 30 Jahren alt und hast Lust Dich zu engagieren? Dann werde Teil
unseres Teams und begleite ca. alle 3 Wochen montags von 20.00 – 22.00 Uhr zusammen mit
zwei anderen Begleiter:innen den Trauerchat auf doch-etwas-bleibt.de.

Bei einer **monatlichen Supervision in Bergheim (Erft)** triffst du das Team und tauschst Dich über den
Chat aus. „Wenn Du an diesem Datum nicht kannst, melde Dich trotzdem – wir bilden regelmäßig neue
Chatbegleiter:innen aus. Im Rahmen eines **Ausbildungswochenendes (02.-03.08.2024)** wirst Du
thematische Grundlagen zum Thema Trauer kennen lernen. Vor allen Dingen wirst Du aber Deine
eigenen Trauererfahrungen reflektieren, um Dich Deiner eigenen Grenzen und Möglichkeiten bewusst
zu werden und den jungen Menschen im Chat möglichst unterstützend zur Seite stehen zu können.

Hintergrund: Um der besonderen Art Jugendlicher zu trauern einen Raum zu geben, haben wir die
Internetseite www.doch-etwas-bleibt.de eingerichtet. Sie bietet neben allgemeinen Tipps zu
Trauerbewältigung und Literaturhinweisen auch einen wöchentlich stattfindenden Chat. Sinn und Ziel
des Chatrooms ist es, trauernde Jugendliche dort zu erreichen, wo sie sich vertraut fühlen, sie so
anzusprechen, dass sie sich verstanden fühlen, und ihnen eine Möglichkeit zu bieten, mit anderen
Jugendlichen und jungen Erwachsenen in einer ähnlichen Situation ins Gespräch zu kommen.

Nächster Termin: 02.-03.08.2024 in Bergheim
Das Team von doch-etwas-bleibt.de freut sich auf Dich!

Kontakt und weitere Informationen
Maria Riederer,
Hospiz Bedburg Bergheim Elsdorf e.V.
Klosterstr. 2, 50126 Bergheim
Tel.: 02271-45303
info@doch-etwas-bleibt.de

Chatbegleiter gesucht!
Kontakt: Maria Riederer
Tel.: 02271-45303
info@doch-etwas-bleibt.de